

Neue Anfänge nach 1945?

Wie die
Landeskirchen
Nordelbiens
mit ihrer
NS-Vergangenheit
umgingen

Eröffnung der Wanderausstellung der
Nordkirche mit Pröpstin Frauke Eiben am

Dienstag, 14. Februar 2017 um 19 Uhr

im Ratzeburger Dom, Domhof 35



Evangelisch-Lutherische
Kirche in Norddeutschland

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

»Neue Anfänge« nach 1945? Selbstkritisch setzt sich die Nordkirche mit diesem Thema auseinander. Wie sind Gemeinden und einzelne Personen mit ihrem Verhalten in der NS-Zeit umgegangen? Selbstkritik und wirkliche Neuanfänge stehen neben dem Ausblenden und Verdrängen von Schuld.

Die Ausstellung »Neue Anfänge?« gibt Einblicke in die Geschichte unserer Kirche und wirft im Lokalen Fenster auch ein Licht auf die Gedenkkultur unserer Region.

Zur Eröffnung laden wir Sie herzlich am 14. Februar 2017 um 19.00 Uhr in den Ratzeburger Dom ein. Dr. Stephan Linck wird uns in die Ausstellung einführen, anschließend ist Gelegenheit zum Gespräch bei einem Glas Wein.



Frauke Eiben
Pröpstin im Ev.-Luth. Kirchenkreis Lauenburg



Gert-Axel Reuß
Ratzeburger Domprobst

Weitere Informationen und das Begleitprogramm unter www.ratzeburgerdom.de